



SPORT-VEREIN HOHENFURCH e.V. 1927

Abteilung Kegeln

Bericht über die Saison 2006/2007

Sportlich war die Saison 2006/2007 für die Sportkegler sehr durchwachsen.

Die **1. Herrenmannschaft** hatte in der Bezirksliga Oberbayern eine gute Vorrunde gespielt. Doch dann verletzte sich Josef Strauß (Bandscheibe). Diesen Ausfall konnten wir nicht vollkommen ersetzen. Jetzt kam noch dazu, dass drei Mannschaften absteigen. Leider belegten wir dann den 10. Platz von 12 Mannschaften und mussten absteigen. Im letzten Heimspiel gegen Traunstein erzielte Thomas Dollinger mit 994 Holz einen neuen Vereinsrekord. Jetzt können wir unsere Heimspiele wieder in Hohenfurch austragen.

Im Team spielten: **Martin Pfeiffer, Paul Fichtl, Robert Keller, Josef Strauß jun., Markus Kohler und Thomas Dollinger.**

Die **2. Herrenmannschaft** war durch den Ausfall von Josef Strauß ebenfalls geschwächt, da immer ein guter Spieler in der 1. Mannschaft aushelfen musste. Bis zum letzten Spieltag war alles offen wer absteigt. Hohenfurch 2 und Schongau 3 beide Punktgleich auf dem 9. Tabellenplatz. Es kam zum direkten Vergleich, doch leider wurde dieses Spiel mit einem Holz verloren. Dies bedeutete den Abstieg.

Im Team spielten: **Gerhard Benischke, Josef Fichtl, Ulrich Effner, Heinz Seyfried, Karl-Heinz Müller, Stefan Linder und Matthias Keller.**

Besser machte es unsere **Damenmannschaft**. Nachdem sie ein Jahr zuvor abgestiegen war, schafften sie den sofortigen Wiederaufstieg. Die jungen Spielerinnen, die aus der Jugend dazugestoßen sind, haben sich gut in die Mannschaft eingefügt.

Im Team spielten: **Idamarie Schmid, Monika Schönfelder, Stefanie Strauß, Maria-Luise Benischke, Elfriede Gistl, Bettina Mayrock, Ramona Knopp und Kathrin Strauß.**

Bei den jedes Jahr stattfindenden Einzelmeisterschaften im Zugspitzkreis über **200 Schub** trat **Thomas Dollinger** für die Sportkegler aus Hohenfurch an. Er spielte **912 Holz** und belegte den 17. Platz von 40 Startern.

Momentan können wir keine eigene **Jugendmannschaft** melden. Aus personellen Gründen (zwei Spieler) haben wir mit Peiting (zwei Spieler) und Oberdiessen (ein Spieler) eine Spielgemeinschaft gegründet. Diese tragen ihre Heimspiele in Peiting aus.

Vereinsintern wurde eine Clubmeisterschaft durchgeführt. **Monika Schönfelder** konnte sich bei den Damen durchsetzen, **Markus Kohler** behauptete sich bei den Herren und **Stefan Linder** bei der Jugend. Beim Pokalkegeln hatte **Markus Kohler** die Nase vorn.

Neben 150 Trainingsabenden und 54 Punktspielen wurden zwei Altpapiersammlungen durchgeführt, auch Versammlungen, Geburtstage und Silberhochzeiten wurden besucht.

Jeder der Lust zum Kegeln hat ob Alt oder Jung ist gerne bei uns Willkommen.
Trainingstage Herren : Mittwoch Damen : Dienstag jeweils ab 18 Uhr

Zum Schluss möchte ich mich bei allen Spielerinnen und Spielern für ihren Einsatz bedanken und wünsche Allen eine unfallfreie und erfolgreiche neue Saison.

Thomas Dollinger -Abteilungsleiter